

# ベネッセスタイルケア

2020年11月22日  
株式会社ベネッセスタイルケア

## 東京都大田区所在の弊社運営有料老人ホームにおける 新型コロナウイルス感染判明について

弊社の有料老人ホーム「くらら大田中央」において、職員1名（50代・女性）が新型コロナウイルスに感染していることが判明いたしました。

お客様および関係者の皆様には、ご心配をおかけすることとなり、誠に申し訳ございません。

当該職員は、11月16日から鼻声がありましたが、発熱や呼吸器症状は見られませんでした。公休日の11月20日に鼻づまりと喉の違和感、臭いを感じない症状があり、発熱はないものの、念のため、医療機関を受診しています。医療機関では「風邪か副鼻腔炎であろう」との診断でしたが、高齢者施設で勤務していることから、PCR検査を受けました。その結果、陽性が判明いたしました。

当該ホームにおいて、ご入居者および他の職員に、当該職員の感染と直接関連すると考えられる体調変化等は、現段階では確認されておりません。

当該職員の感染を受けて、管轄保健所と連携し、当該職員の行動を詳細に確認いただきましたが、当該ホーム内に濃厚接触者はいないとのこと判断をいただいております。

しかしながら、引き続き、細心の注意を払い、管轄保健所のご指示をいただきながら、対応してまいります。

今後も、感染防止および感染拡大の防止に全力で対応してまいります。